



**Banesco ha dedicado Bs. 39,62 millones
para construcción y dotación del IUJO de Barquisimeto**

Los aportes de la entidad financiera han permitido el desarrollo de proyectos educativos en este núcleo larense desde el año 2006. Integrantes de la Junta Directiva de Banesco visitaron la sede de Barquisimeto para develar una placa conmemorativa

Desde el año 2006 [Banesco Banco Universal](#) ha mantenido un apoyo continuo a los proyectos presentados por el Instituto Universitario Jesús Obrero, extensión Barquisimeto. Recientemente, la entidad bancaria anunció la renovación del convenio con Fe y Alegría, uno de sus primeros [socios sociales](#), con lo cual los aportes realizados en 9 años ascenderían a Bs. 39,62 millones para la construcción y dotación de esa casa de estudios larense.

La información fue suministrada durante la visita realizada por Miguel Ángel Marcano, presidente ejecutivo de Banesco, junto a otros integrantes de la Junta Directiva de la entidad bancaria a la sede del IUJO Barquisimeto. Allí fueron recibidos por Manuel Aristorena, director general de Fe y Alegría Venezuela; María del Pilar Loyo, directora nacional de los Institutos Universitarios de Fe y Alegría; y Herlinda Gamboa, directora del IUJO Barquisimeto.

Marcano explicó que el reciente acuerdo con Fe y Alegría contempla un presupuesto de Bs. 24,44 millones para culminar la construcción y dotación de laboratorios pesados en el IUJO Barquisimeto. Para este proyecto Banesco realizó a finales de 2014 un aporte inicial por Bs. 7,71 millones.

Además en el 2006 Banesco hizo una inversión social por Bs. 3,95 millones para la construcción y la dotación de aulas del primer edificio del IUJO de Barquisimeto, y en el año 2007 dio Bs. 3,52 millones para la segunda etapa de ese núcleo.

"El convenio de 2015 permitirá ampliar la atención del IUJO de Barquisimeto, gracias a la construcción y dotación de laboratorios pesados para las carreras de Electrotecnia y

Electrónica. Apoyamos la apuesta decidida de Fe y Alegría por la inversión en educación, en especial en el desarrollo de carreras técnicas", dijo Marcano.

En el IUJO Barquisimeto cursan estudios principalmente jóvenes de la capital larense, Carora (estado Lara) y Acarigua (estado Portuguesa). La matrícula está conformada por más de 960 alumnos en las carreras de Administración de Empresas (225); Contaduría (241); Educación Especial (57); Educación Integral (56); Educación Preescolar (85); Electrónica (67); Electrotecnia (47) e Informática (183).

Desde el año 2002, cuando Fe y Alegría se convirtió en uno de sus socios sociales, Banesco ha realizado aportes por Bs. 49,68 millones a diversos proyectos de este movimiento educativo.

En el año 2012 [Fe y Alegría](#) fue incorporada además en el grupo de aliados estratégicos del Programa de Formación de Microempresarios de Banca Comunitaria Banesco, que se dicta a emprendedores populares y el cual les ofrece herramientas gerenciales y tecnológicas para que desarrollen sus negocios.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la calificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/LsmW2>

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal